



Retour de pêche.



Découvrir la criée du jour.



Rencontre avec un passionné d'agrumes.

TERRE & GOÛT

Le voyageur romand qui fait découvrir les saveurs du monde

Jean-Marc Imhof emmène les voyageurs à la découverte des délices du terroir dans les lieux du monde où son réseau lui permet d'offrir des expériences uniques, en Europe, en Asie et au Maroc notamment. Les épcuriens se bousculent pour participer à ses itinéraires hors des sentiers battus. Nous l'avons accompagné en Espagne lors de la préparation d'un nouvel itinéraire, destiné tant aux gourmets qu'aux chefs. Interview.

PROPOS RECUEILLIS
PAR MANUELLA MAGNIN

VOYAGE



JEAN-MARC IMHOF, COMMENT VOUS EST VENUE L'IDÉE DE CRÉER CE CONCEPT DE VOYAGE TERRE & GOÛT?

Jean-Marc Imhof: J'ai toujours aimé bien manger et bien boire avec diversité. J'ai travaillé une bonne vingtaine d'années dans le tourisme, notamment pour le groupe Kuoni, puis je me suis tourné vers l'alimentation régionale en créant un site e-commerce de vente de produits du terroir romand. Terre & Goût me permettent aujourd'hui d'allier deux passions: la bonne chère et la découverte du monde, de ses habitants.

▲ En Espagne, Jean-Marc Imhof est guidé dans ses découvertes par Guylaine Magnin et Ramón Lozano Garcia.

▲► Visite du domaine agroécologique d'Héctor Carrió de Tossut Els Pouets.

Photos: © Manuella Magnin

RACONTEZ-NOUS LE PREMIER ITINÉRAIRE QUE VOUS AVEZ MIS SUR PIED...

J.-M.I.: J'ai d'abord développé des circuits touristiques autour de la gastronomie et des vins en Valais, tout en participant au développement du projet des Grands Sites du Goût en Suisse. Deux initiatives pilotées par la Fondation du Goût et Josef Zisyadis, avec qui j'ai convenu de mettre sur pied un voyage à Patmos. Il y est en effet, avec des vigneron vaudois, l'instigateur d'un projet agroécologique. Ravis de leur expérience, les participants venus à Patmos m'ont ensuite sollicité pour d'autres voyages que j'ai organisés.

POUR QUELLES DESTINATIONS?

J.-M.I.: Outre la Grèce, il y a le Maroc et le Japon, réalisés à plusieurs reprises, et bientôt le Cambodge, la Norvège, l'Espagne et la Chine, pays d'origine de mon épouse où j'ai vécu plusieurs années.

COMMENT CONSTRUISEZ-VOUS VOS ITINÉRAIRES?

J.-M.I.: Tous les voyages que j'organise ne sont pas dictés par un lieu, une destination ou des photos à prendre, mais par des personnalités que je connais et qui partagent ma philosophie. Pour le Japon, j'ai notamment eu la chance de bénéficier d'un contact de Niels Rodin dans le milieu des agrumes sur place.

Je travaille également au Japon avec un accompagnant francophone local qui vit dans le pays depuis 40 ans. Il est très au fait de ma conception du voyage et des attentes

du public que je vise. Pour le Cambodge, je collabore avec Simone Lugeon. Elle vit en Asie depuis plus de 25 ans, est spécialisée dans le domaine du voyage, et gère avec son mari un magnifique hôtel, le Sala Lodges à Siem Reap. Pour un prochain voyage en Espagne, je bénéficie du soutien de Guylaine Magnin à Jávea, une Valaisanne qui réside sur place et connaît bien les acteurs du terroir grâce à ses nombreux contacts. Avec son époux Pierre-Alain, elle accueille les touristes dans sa sublime Villa Marina (<https://villamarinajavea.com>).

Systématiquement, tous les voyages que je crée sont le fruit de réseaux déjà mis en place, de connaissances du terrain, de connaissances de personnes aussi. Parce que finalement, le voyage est avant tout un échange humain. L'humain doit rester au centre du projet.

« Le voyage est avant tout un échange humain. L'humain doit rester au centre du projet. »

VOS VOYAGES SONT-ILS ÉGALEMENT DESTINÉS AUX PROFESSIONNELS DE LA GASTRONOMIE?

J.-M.I.: J'ai très souvent des chefs à la retraite, ou encore en activité, des agriculteurs ou des gens intéressés au domaine de la nourriture qui s'inscrivent à mes voyages. Ils y découvrent des terroirs, des produits et la manière dont ils sont fabriqués. Je les accompagne volontiers, car nous partageons la même passion du goût. Souvent, des amitiés se créent qui génèrent de nouveaux projets.

Terre & Goût Sàrl est membre du Swiss Travel Security qui garantit aux voyageurs de retrouver leurs fonds en cas d'insolvabilité ou de problème.



Délices maritimes.